

Académicos cubanos llegan a México para el IX foro de Clacso

Imagen no found or type unknown



Clacso 2022

Ciudad de México, 5 junio (RHC) Académicos Cubanos que participarán en la IX conferencia del Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales (Clacso) que sesionará del 7 al 10 de junio en la Universidad Nacional autónoma de México (UNAM) comenzaron a llegar a esa ciudad donde fueron recibidos hoy por su secretaria ejecutiva, la uruguaya Karina Batthyány.

En la cita a la que están invitados más de 10 mil académicos de América Latina y el Caribe, y personalidades de otros continentes, y cuyo tema será Tramas de las desigualdades: saberes, luchas y transformaciones, se realizarán un centenar de actividades, 600 mesas de debate, 250 paneles, 135 talleres, ferias del libro y festival de cine.

En declaraciones a Prensa Latina Batthyány subrayó, hablamos en esta convocatoria de tramas, dijo, porque sabemos que las dimensiones de la desigualdad son múltiples y complejas, se interconectan y potencian, incidiendo en la vida de las mayorías populares.

Marta Rosa Muñoz, directora de la Facultad de Latinoamérica de Ciencias Sociales Cuba (Flacso), dijo a esta agencia de noticias que este domingo se inició la asamblea del Consejo que se realiza cada año para analizar contenidos, dinámicas de trabajo y organización interna de la Clacso.

Aclaró que Clacso, no tiene nada que ver con la Flacso, aunque tratan temáticas similares.

Muñoz dijo que aún falta por llegar la mayor parte de la delegación cubana y que el día 9 será dedicado al tema Cuba, agresiones y desafíos emancipatorios, considerado como uno de los más importantes del encuentro en el que intervendrán numerosos académicos de la isla.

El tema Cuba se inserta en el denominado eje 10 "Dinámicas y nuevas formas de cooperación del Sur global" y se debatirá en dos partes, la primera de ellas moderada por Ramón Pichs Madruga del Centro de Investigaciones de la Economía Mundial, y los ponentes sus compatriotas Antonio Aja Centro de Estudios Demográficos-Universidad de La Habana.

También Armando Fernández Soriano quien tratará Cambio ambiental global y metabolismo social local. Su colega Carola Salas, del Centro de Investigación de Economía Internacional y cerrará esta primera parte el exfuncionario del gobierno cubano y economista José Luis Rodríguez del Centro de Investigaciones de la Economía Mundial.

La segunda parte comenzará ese mismo día con El proyecto emancipatorio de la Revolución Cubana: desafíos de la transformación, debate moderado por Jusmary Gómez Arencibia, del Centro de Investigaciones Psicológicas y Sociológicas.

Los ponentes son Enrique Javier Gomez Cabezas, de ese mismo centro, Luis Alain De La Noval, de la Cátedra de Información y Comunicación para el Desarrollo de la Universidad de La Habana, y Mariela Castro, directora del Centro Nacional de Educación Sexual.

El cierre de las actividades será en el Zócalo capitalino con un concierto gratuito del cantautor cubano, Silvio Rodríguez, quien antes actuará en dos ocasiones en el Auditorio Nacional del Paseo de la reforma.(Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/289796-academicos-cubanos-llegan-a-mexico-para-el-ix-foro-de-clacso>



Radio Habana Cuba